

Visita de los rectores de Japón, a la empresa Arborea Intellbird, para conocer el Aracnocóptero.

Una veintena de Rectores de distintas Universidades japonesas visitaron la empresa Arborea Intellbird para asistir de primera mano, a una demostración de vuelo del Aracnocóptero Eol6.

Fueron recibidos por Carlos Bernabéu, el Director de la empresa ARBOREA INTELLBIRD, el cual les explico el desarrollo de I+D+I que se que se esta llevando, desde una de las empresas más punteras en vehículos aéreos no tripulados, a nivel mundial.

A lo largo de la visita, la delegación Japonesa mostro un gran interés, tanto en los últimos avances desarrollados del Aracnocóptero, como en las diversas aplicaciones de los mismos.

